

## Amt des Stellvertreters vakant

### Bernhard Benten hört nach 35 Jahren im Vorstand des MGV Wehm auf



*Vorstand und Geehrte* des Männergesangsvereins Frohsinn Wehm (von links): Dieter Lucks, Martin Koop, Heiner Untiedt, Ludwig Bloms, Heinz Rohde, Heinz Bloms, Jürgen Drösler, Johann Majewsky, Notenwart Christoph Untiedt, Hermann Untiedt und Heiko Hofmann.  
Foto: Birgit Brinker

Wehm. Nach 35-jähriger Tätigkeit im Vorstand des Männergesangsvereins (MGV) Frohsinn Wehm hat Bernhard Benten sein Amt des stellvertretenden Vorsitzenden auf eigenen Wunsch zur Verfügung gestellt. Der Posten bleibt vorerst vakant.

Denn im Zuge der Vorstandswahlen bei der Generalversammlung des MGV im Vereins- und Übungslokal Benten fand sich kein direkter Nachfolger. Einziger Neuzugang in der Vorstandsriege ist Dieter Lucks, der das vorher ebenfalls vakante Amt des stellvertretenden Kassenwartes übernimmt.

Jeweils in ihren Ämtern bestätigt wurden von der Versammlung Heinz Rohde als Vorsitzender, Martin Koop als Kassenwart, Jürgen Drösler als Schriftführer, Heiner Untiedt als dessen Stellvertreter, Heinz Bloms als Liedervater, Ludwig Bloms als dessen Stellvertreter, Christoph Untiedt als Notenwart, Heiko Hofmann als Dirigent sowie Hans Majewsky, Heiner Untiedt und Karl-Heinz von der Heiden als Fahnenjunker.

Für die Teilnahme an allen Proben und Auftrittsterminen des vergangenen Jahres wurde Sangesbruder Hermann Untiedt auf der Generalversammlung vom Vorstand geehrt.

Mit der Feier zum 90-jährigen Jubiläum im Juli vergangenen Jahres hatte der MGV Frohsinn Wehm im vergangenen Jahr seinen Höhepunkt gesetzt. Chorleiter Heiko Hofmann dankte den Sängern für das Engagement, mit dem diese zum guten Gelingen der Jubiläumsfeier beigetragen hätten. Musikalisch ebenfalls sehr gut präsentiert habe sich der Chor beim Kaffeehaussingen in Lindern, mit dem der dortige gemischte Chor sein Jubiläum gefeiert habe, so Hofmann. Weitere Auftritte hatte der Chor beim adventlichen Baustellenkonzert in der St.-Sixtus-Kirche in Werlte, beim Singen am Wehmer Feiertag, am Volkstrauertag sowie beim mehrfachen Überbringen von Ständchen zu Geburtstagen und Jubiläen, wie aus dem Jahresrückblick des Vorstandes weiter hervorging.

Gemeinsame Unternehmungen der Chormitglieder waren im vergangenen Jahr darüber hinaus das jährliche Doppelkopf- und Knobelturnier, der Maigang, das Winterfest mit Sängerball sowie die Nikolausfeier, die gemeinsam mit den Wehmer Musikanten gefeiert wird, sowie die Weihnachtsfeier.